

ふじみ園だより



今年のスプリングフェスタは昨年よりさらにパワーアップ!!綾川町うどん研究会による
実演販売、バザーの種類やフリーマーケットも拡充。出演者も昨年に加え、落語家に
出演いただき、大盛況でした!!また、来年もお待ちしております!!

虐待防止・権利擁護のコーナー

ふじみ園に入職して2年目に、ア
ンガーマネジメントの研修を受けま
した。

研修の中で、「怒り」の感情は自然
なものであり、「怒りの根本的な要因
を把握すること」等が大切であると
聞きました。

「怒り」の感情の裏には「不安」や
「悔しさ」など感情が隠れていること
が多く、まずはそういった感情を持つ
た原因を知ることが重要であると学
びました。『時間に追われている』『他
の支援員の時には上手くいっている』
のに、自分の時は上手くいかない』な
ど、「不安」や「悔しさ」の感情を持
つ原因は様々です。

私たちがいろいろな考えを持って
いるように、利用者もそれぞれ考え
を持っています。それぞれの考え方
を受け入れることで、怒りの原因を
減らすことができます。

その他、怒りの感情を持ったとき
の対処法も学びました。怒りの感情
の対処は、虐待防止に繋がる大切な
ことであるため、学んだことを活か
しながら支援を続けていきます。

虐待防止マネージャー

だいち 一石川 真理奈

4月29日にスプリングフェスタが開催されました。利用者さんも好きな食べ物を自分で選んで購入し飲食を楽しんだり、体育館での楽器演奏や落語などステージの出し物を楽しみました。普段のふじみ園とは違う雰囲気の中、たくさんの刺激を受ける事ができる一日となりました。



4月18日にスプリングフェスタに向けて利用者さん、保護者の方々、そして職員が協力して、ふじみ園内の環境整備を行いました。当日は気温が高く、暑い中での作業は大変でしたが、皆様のご協力と頑張りのおかげで、スプリングフェスタ当日を気持ちよく迎える事ができました。



善通寺五岳の里へ外出に行ってきました。
天気も良くてリフレッシュできたよ！



かぼちゃを育てるための畑作りをしました。収穫の時期が待ち遠しいな！



七夕にあわせて、ふじみ園でも七夕行事を行いました。
皆で願い事を書いて、短冊を笹に結んだよ！皆の願い事が叶いますように！！



5月9日に香川県知的障害者福祉協会主催の施設交流
ソフトボール・ソフトバレーボール大会が行われました。
ソフトボール大会は丸亀市総合運動公園、ソフトバレーボール
大会は丸亀市民体育館で競技を行いました。気候の良い
中、皆さんしっかりと身体を動かして好成績を収めました。



ソフトボール大
会は竜雲少年農
場とチームを組み
優勝しました！

ソフトバレーボール大会
では高瀬荘とチームを組ん
で好成績を収めました！



5月13日にふじみファースト
ホームの避難訓練を行いました。
災害はいつ起こるか分からない
ため日頃の備えが必要です。利
用者さん、世話人さんも真剣に
避難訓練に参加しました。



新入職員紹介

- ① 趣味または好きな食べ物
- ② 一言



おおぞらA
ただ あみ
多田 愛美

- ① スイーツ
- ② 今年度から、おおぞらAでお世話になります。一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。



だいち
いしはら みか
石原 美香

- ① 服作り・釣り
- ② わからない事ばかりなので、皆さんに聞きながら助けていただきながら頑張っていきたいと思います。

令和6年度福祉サービス 苦情解決制度の処理状況

令和6年度の当法人の施設（香川県ふじみ園）における福祉サービス苦情解決制度の処理状況は次のとおりです。

(単位：件数)

苦情の申出人	計
	0
苦情の内容	計
	0
処理状況	計
	0



私はミュージカルやライブ、歌舞伎などの観劇が好きです。昨年度の冬に観た劇団四季の「CATS」では、舞台だけでなく客席までもゴミ捨て場のように装飾されており、物語の世界に入り込んだ感覚を味わいました。登場する猫たちは一匹一匹に個性があり、ダンスや歌を通してそれぞれの生き方や魅力が伝わり、最後まで惹きつけられました。ミュージカルや演劇では、人や愛、自由、葛藤などをテーマとした作品が多く、観た後に深く考えさせられ、心や思考に良い影響を与えてくれる貴重な体験です。そこで培われる共感力や表現力、多様性を受け入れる姿勢は、福祉の仕事にきっと活かせると感じており、今後の学びや実践にしっかりとつなげていきたいと思っています。

だいち 井上 紗希

「きららキッズ」の紹介

香川県の委託を受け障害児等療育支援事業の1つとして、発達の気になる小学生を対象とした親子教室「きららキッズ」を実施しています。からだを動かす経験を通して、お子さんの“やりたい”“できた”“楽しい”を育めることを大切にしています。保護者の方と一緒に遊びや活動をする場面では、お子さんの表情がいきいきとしており、色々なことにチャレンジする姿が見られます。これからも、お子さんの楽しさや自信につながるよう取り組みを続けていきたいと思っています。



ふじみ園相談支援センターより

温かい心を ありがとうございます

(敬称略・順不同)

【寄附】

綾北自動車
三谷東自治会
三谷 孝治
三谷 茂

【ボランティア】

飯山北福祉ママ
飯山南福祉ママ